



Juin 2018

École élémentaire publique
JULIE-PAYETTE

Mois de la santé



Mai était le mois de la santé et notre communauté scolaire toute entière a participé, entre autres, aux activités de *Sautons en coeur* et de la *Semaine santé*.

Quilles suédoises

Tournoi de quilles suédoises interne



L'équipe championne chez les garçons :
WINNIPEG!

Notre légendaire tournoi de quilles suédoises s'est soldé par une victoire de l'équipe Winnipeg cette année. Bravo aux membres de l'équipe ainsi qu'aux autres athlètes participants et aux organisatrices et arbitres.

Cirque Géronimo

Nos élèves de 5e année ont passé une journée au cirque Géronimo où ils ont appris de gymnastes professionnels. Ils ont même eu la chance de pratiquer certaines figures.



Sortie au cirque Géronimo - 4e année

Quelle belle journée!

Olympiques spéciaux

Plusieurs de nos élèves ont remporté des médailles aux olympiques spéciaux. Bravo aux participants et merci aux adultes et élèves accompagnateurs.



Jeux olympiques spéciaux 2018

On est prêts pour une journée amusante!

Vote étudiant

Dans le cadre de la campagne électorale provinciale, nos élèves ont procédé au vote étudiant. Durant ce processus, ils ont appris à faire des recherches politiques fiables. Un bel exemple pour nous tous.



Nos urnes pour le vote étudiant

À venir

- 8 juin: Sortie [Arbraska Cavernes Lafèche](#) (7e)
- 8 juin: Contes autochtones (1re)
- 8 juin: Sortie [Éco-Odyssée](#) (5e)
- 11 juin: Compétition d'athlétisme (4e-6e)
- 13 juin: Sortie au [festival Franco](#) (6e)
- 14 juin: Sortie au «[Upper Canada Village](#)» (6e)
- 18 juin: Dîner de reconnaissance (Élèves bénévoles)
- 19 juin: Gala (Accent-musique)
- 20 juin: Cérémonie des finissants (8e)
- 21 juin: Remise des bulletins
- 21 juin: Dernière journée d'école

Announce de départ

L'école élémentaire publique Julie-Payette a été heureuse de compter parmi les siens les personnes suivantes qui nous quittent pour une autre étape de leur parcours.

- Madame Bibiane Cremer (retraite)
- Madame Geneviève Dugal (mutation)
- Madame Aurélie Nkenngni (mutation)
- Monsieur Wilthan Élizé (mutation)
- Madame Phuong Nguyen (mutation)
- Monsieur Leonardo Gomez (mutation)
- Madame Fulvia Tallyhoe

Merci!

Merci aux commanditaires de la semaine santé qui nous ont aidé à motiver nos élèves et leur famille à opter pour une alimentation saine et à faire des activités physiques et sociales qui promeuvent une bonne santé mentale et physique. Les commandites ont également contribué à amasser des fonds pour le projet "classe verte / classe plein air" du conseil d'école.

Merci à notre conseil d'école pour leurs multiples contributions tout au long de l'année. Pour n'en nommer que quelques-unes; les activités sociales, les levées de fonds, la contribution à la mise sur pied d'un jardin scolaire et communautaire ainsi que l'ajout d'un brigadier à une intersection clé de notre quartier.

Pour mieux
nous suivre:



Aimez notre page!